

Die 6b ist 200. Besucherklasse im Schülerlabor Mathematik der Universität Karlsruhe!

Am Dienstag, den 15. Juli 2008, trafen wir uns statt des Nachmittagsunterrichts mit unserer Klassenlehrerin Frau Oelhaf um 13.45 Uhr vor dem Haupteingang des TMG's. Danach liefen wir gemeinsam zur Straßenbahnhaltestelle und fuhren mit der Bahn nach Karlsruhe ins Schülerlabor am Zentrum für Didaktik der Mathematik.

Dort wies uns Herr Willging in die Regeln des Labors ein. Es gab viele verschiedene Stationen mit mathematischen Spielen, z. B. Pyramidenbau und Seifenblasen. Daran tüftelten und knobelten wir eineinhalb Stunden. Das Spiel „ich bin eine Funktion“, bei dem man Kurven laufen musste, machte den meisten Spaß. Sehr beliebt waren aber auch die Sudokus zum Selbermachen.

Leider ging die Zeit viel zu schnell vorbei. Zum Schluss bekam unsere Klasse noch eine Urkunde als 200. Besucherklasse des Schülerlabors. Danach fuhren wir wieder mit der Straßenbahn zurück an die Schule.

Marlene Armbruster, Maren Buth, Christina Schwab